

## Sportlerehrung und Ringen

November 2019

Die Stadt Schorndorf mit Bürgermeister Edgar Hemmerich führte die Sportlerehrung 2019 im Rahmen eines Wettkampftages der Bundesliga-Ringer des ASV Schorndorf durch. Dabei wurden Württembergische und Baden-Württembergische Meister geehrt. Aber auch Sportabzeichen-Ehrungen wurden verliehen – hier war Silke Olbrich von der SG behilflich.

Bei der schönen Veranstaltung dabei waren auch Rainer Brechtgen, Ehrenpräsident des Deutschen Turnerbundes, die sportpolitische Sprecherin der Grünen Petra Häffner und Sportkreis-Diamantgeehrter Henry Göggele.



Petra Häffner, Erich Hägele

Im Anschluss fanden die beiden Ringkämpfe der 1. und 2. Mannschaft gegen TSV Herbrechtingen und AC Lichtenfels statt. Zahlreiche Zuschauer verfolgten die Wettkämpfe in der von Ehrenamtlichen toll gerichteten und bewirteten Sporthalle.



Das Bild zeigt BM Edgar Hemmerich mit Frau, Präsidentin Elke Scherrer und SK Präsident Erich Hägele